

## 29 台湾 台北市立大安高級工業職業学校との学校交流 20170515

平成 29 年 5 月 15 日（月）、台湾の台北市立大安高級工業職業学校の生徒 48 名（男子 44 名、女子 4 名）と引率教員 3 名が来校し、小石川の 4 年生と学校交流を行いました。

午前 11 時に大型バスで一行が到着、その後、Welcome ceremony を開催し Buddy と対面しました。

Welcome ceremony では、記念品贈呈や記念撮影、相互の学校等の紹介などをして親睦を深めるとともに、昼には、Buddy と一緒に各教室に行き、楽しい lunch party を楽しみました。

午後は、Buddy とともに各教室で授業を受け、午後 4 時ごろに、farewell ceremony で交流と親睦を一層深めた後、本校を出発されました。

両校の生徒にとってよい思い出となる充実した一日となりました。台北市立大安高級工業職業学校の皆さん、訪問有難うございました。



訪問団から梅原校長へ記念品の贈呈



Welcome ceremony の様子



小石川の紹介です



大安高級工業職業学校のプレゼンテーション



Welcome ceremony 後の記念撮影、ハイポーズ



楽しいランチタイムの様子



5 時間目の英語の授業に参加



5 時間目の地理の授業に参加



5 時間目の物理の授業に参加



5 時間目の化学の授業に参加



6 時間目の数学の授業に参加



6 時間目の数学の授業に参加



7 時間目は、テーマ「Cool」についてディスカッション



「Cool」についての説明を聞いた後に、各グループに分かれてディスカッションです（7時間目）



farewell ceremony での大安高級工業職業学校のダンスの披露と、土方副校長のご挨拶。司会進行は小石川生です



最後は全員での合唱です。友好を深めた一日となりました

※ 今年度も現在シンガポール 2 校、アジアの国々、オーストラリアなどの国々の生徒が本校を訪れて小石川の 3 年生から 5 年生の生徒が国際交流を行う予定です。